#DIPUTADAPRIISTA

De la Torre pide licencia

REFORMA Y LLAMADO

La diputada descartó que su propuesta para que Ejército se quede en las calles, sea de AMLO. Que se denuncie en caso de haber sido presionados para votar a favor de la reforma: Creel.



DICE QUE ES POR TIEMPO INDEFINIDO; REGRESA A DURANGO A NUEVO PROYECTO

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La diputada federal del PRI, Yolanda de la Torre, solicitó licencia por tiempo indefinido ya que, argumentó, se va a trabajar a Durango.

Fuentes cercanas señalaron que regresará al Tribunal Superior de Justicia de la entidad, en donde es magistrada con licencia, y que incluso ocuparía la presidencia de dicho órgano jurisdiccional.

En entrevista realizada después de la solicitud de licencia, De la Torre Valdez indicó que en la entidad, cuya administración encabeza Esteban Villegas desde el pasado 15 de septiembre, se viven nuevos tiempos y le interesa estar cerca.

"En los próximos días ya les platicaré, pero hay proyectos importantes y especiales que me motivan y que me inspiran bien".

–¿Qué puesto va a ocupar allá?, se le preguntó.

–Pues, algo donde yo le pueda servir a Durango. Será muy bueno y siempre me gustan los proyectos y emprender, comentó.

Sobre la iniciativa de reforma constitucional que presentó para que las Fuerzas Armadas permanezcan hasta 2028, realizando labores de seguridad pública, rechazó que sea una propuesta López Obrador como señala la oposición. "Yo no conozco al señor Presidente, nunca lo he visto", dijo. •

